



**ROTARY.
MAKING A
DIFFERENCE**

吹田西ロータリークラブ

ウィークリーRotary 2017-2018



■創立 1980.6.12

事務所 ☎564-0051 吹田市豊津町9番40号 カリーノ江坂1階
☎(06) 6338-0832 FAX (06) 6338-0020
URL <http://www.suita-west-rc.org>

例会場 新大阪江坂東急REIホテル
☎564-0051 吹田市豊津町9番6号 ☎(06) 6338-0109

例会日 毎月曜日 18:00~19:00

役員 会長：荻田倫也 幹事：西村元秀 会報委員長：高木久美子

4つのテスト

●真実かどうか

●みんなに公平か

●好意と友情を深めるか

●みんなのためになるかどうか

第 1685回例会 平成30年2月19日

卓話

私の職業

梶山パスト会長

今週の歌

スキー

前回内容

会長挨拶

荻田会長



皆様、改めましてこんばんは。

2月17日(土)は、IM2組ロータリーデーが、阪急エキスポパークホテルで13時半から開催されます。皆様、ご参加よろしくお祈いします。

また、フレッシュロータリアンの研修も同日開催されますので、参加申込みされている方はよろしくお祈いします。

1月から都〓逸を心に残る言葉として取り上げてきました。都〓逸は江戸末期に、都〓逸坊扇歌という人が大成しました。7,7,7,5語の音律の詩歌です。

先週の会報誌に掲載しましたものと今日のものを紹介します。

あの人のどこがいいかと尋ねる人に、どこが悪いと問い返す

恋に焦がれて鳴く蝉よりも、鳴かぬ蛩が身を焦がす

喧嘩したときこの子をご覧、仲の良いときできた子だ

今、新井パスト会長が「唄え」とおっしゃたように、都〓逸は三味線に合わせて唄いますね。不調法で練習しておりませんで、この場では私が唄うのはお許しください。

三千世界の鳥を殺し 主と朝寝がしてみたい

これは、明治維新の志士、高杉晋作の作ですね。

さて、今日もご唱和下さい。

「ロータリーは楽しい」「ロータリーは楽しい」「ロータリーは楽しい」

ありがとうございました。

心に残る言葉、箴言、格言

なせばなる、なさねばならぬ何事も、
ならぬは人のなさぬなりけり

うえすぎ ようざん
上杉鷹山

世界平和と紛争予防/紛争解決月間

第1686回 例会予告 平成30年2月26日

卓話

「寒さを吹き飛ばそう！」

チアリーダーとストレッチ」

エレコム神戸ファイニーズ

FINIES CHEERLEADERS

キャプテン 田中 典子 様

井上さやか 様

G M

永井 達也 様

紙谷会員ゲスト

幹事報告

西村幹事

1. 2月誕生祝をお渡しします。
2. 2月10日(土)に2018-19年度の為の地区研修セミナーが大阪国際会議場で行われます。
3. 2月17日(土)にIM第2組ロータリーデーがホテル阪急エキスポパークにて13時半から開催されます。フレッシュマンロータリーを受講される方は10時からになりますのでご注意ください。
4. 本日例会後に第2回クラブ奉仕担当委員会が開催されます。
5. 2月13日(火)事務局はお休みします。事務局は金曜日がお休みになりますので例会時配布物のご連絡は必ず木曜日までをお願いします。月曜日は多忙です。どうぞ協力の程宜しくをお願いします。

出席報告

出席委員会 木田委員長

- 会員数 50名 ● 出席会員数 42名
- 来客 1名 ● 本日の出席率91.3%
- 1月15日の出席率(メーキャップ含む) 100%

ゲスト紹介

親睦活動委員 水谷会員

米山奨学生 イザラ・ナディア・ミサコ・ザレハ様



お誕生日のお祝い 2月



タイ・ナコンパノム 「クリーンウォータープロジェクト」結団式

荻田会長

2月21日よりタイのナコンパノムへ、小中学校に浄水器を贈呈して参ります。



社会奉仕委員会

橋本(芳)委員長

- ・クリーンデー 2月1日(木) 担当吹田西RC
天気の悪い中、とても寒い中参加していただきありがとうございます。吹田西RCメンバーのみでしたが井伊、荻田、青木、河邊、山下、水谷、阿部、清水大吾、本田会員の9名参加



- ・ローターアクト第2回献血のご案内
日時 2018年 2月25日(日) ※雨天決行
集合 9:50 開会10:00 閉会16:00 (予定)
場所 ①難波バス停横 ②イオン大日前
③京橋駅前 ④樟葉駅前 ⑤梅田HEP前
内容 ①400ml献血の実施
②街頭での一般に方への献血の呼びかけ、PR多くの方にご参加いただきますようよろしくをお願いします。

親睦委員会

坂本委員長

春の移動家族例会のご案内です。
平成30年4月16日(月)12時30分受付
宝塚歌劇を鑑賞後宝塚ホテルにて優雅な夕食となります。
皆様ご参加宜しくお願いたします。

- 荻田会長 雨にも負けず風にも負けず寒さにも負けず。
- 瀧川会員 寒サニモ負ケズ。
- 河邊会員 ニコニコ ノルマ達成に向かって前進。
- 新井会員 家内の誕生日ありがとうございます。
- 高木会員 先週お休みしました。
- 橋本(徹)会員 福は内
- 清水(大)会員 2週連続欠席のおわびです。

- 橋本(芳)会員 2/1クリーンデー参加できなくすみませんでした。井伊副委員長ありがとうございます。
- 坂本会員 本日より案内を始めました春の移動家族例会多くの皆様楽しんで頂きたいのでよろしくお祈りします。

本日のニコニコ箱 27,000円
 累計のニコニコ箱 1,057,500円
 累計のニコニコB 25,000円

卓 話

炉辺報告

職業奉仕 瀬川理事



去る、平成30年1月19日(金)18:30より、江坂のオー・ガラージュにおいて、職業奉仕委員会と青少年奉仕委員会による炉辺談話が行われました。全体の参加者は16名で、4人ずつの4グループに分けて、各委員会2グループずつで検討を行いました。参加者は坂本会員、清水(大)会員、高木会員、西村幹事、橋本(芳)会員、水谷会員、村井パスト会長、瀬川の8名です。職業奉仕委員会からのテーマは2つありました。

1)職業奉仕事業では、主に職場体験や出前授業などを行っています。どういった職場体験や学習が不足していると思われるでしょうか。また、今後の事業に関する提案をお願いします。

- ・工場見学をしてはどうか。吹田西メンバーの職場体験を行えば問題がないと思います。問題は体験しづらい企業をどうするか、まずは、メンバー同士が理解することが重要だと思います
- ・会員のお互いの職業の交流がもっとあっていいのではないか。
- ・メンバー同士でお互いの職業を理解しあう事で、より深く理解できるのでは

・今の職場体験は、各々のメンバーがやっているの、それ以外で学校が要求したら、メンバーを紹介するといいいのではないか。

・常照園への関わりをもっと考えるべきではないか。園児達への教育、社会人になるための教育をもっと手助けするべきではないか。

事業について検討いただきました。出前授業につきましては、最近、中学校から各会員企業様へも直接の依頼がきています。そこへはRCが関わらなくても良い状況となっていますので、新たな企業などができたらメニューを追加することで足りるのかと思います。それから、メンバー同士の職場体験、職業交流という意見が出ました。現状は私の職業の卓話、それから私の職業タウンページがあります。私の職業タウンページにつきましては最近の更新がありませんので、一度追加修正を検討しています。メンバー同士の職場見学に関しましては可能などころがありましたら一度検討してみても良いのではないかと思います。常照園への関わりにつきましては、昨年に社会奉仕委員会の方で事業を行っておりますので、社会奉仕委員会や青少年奉仕委員会ともに今後検討していければと思います。

2)地区の職業奉仕合同勉強会の中で、ロータリーの職業奉仕の本質は、それぞれの天職を磨くことだというのがありました。それぞれの職場で天職を磨くにはどうしたら良いか、また心がけていることがありましたら挙げて下さい。

- ・四つのテストを導入している会社がある。
- ・クラブを通じて、世代を超えてコミュニケーションを取



り、切磋琢磨して天職を磨く。

- ・行動指針を作る。プロセスを大事にする。現場ポリシーを持つ。
- ・今現在している事をまじめに取り組む事が天職を磨く事になる。
- ・今、自分の仕事にまい進する事が大事。
- ・自分に下された使命を全うする。
- ・自分がこれだ!と思うこと、その使命を忠実に行っていく事が、天職を全うする事である。

まさにメンバーそれぞれがご自分の仕事を高めていかれるのが職業奉仕であるといえます。社会に役立っていると認められているか考えることも必要です。職業奉仕に関しましては、ロータリーの友 1月号に職業奉仕について考えるという記事がありました。良い仕事のありかたとは、

1. 自分の能力を活用し、開発する機会を与えてくれる
 2. 他人と共働する仕事に参加して、人間が生来持っている自己中心の傾向を克服できる。
 3. 人間全てがそれなりの生活をする為に必要な財とサービスを創出するとありました。
- 職業奉仕は奉仕だから無料でなければならない。などと誤解されることもあるようですが、それば奉仕をサービスと捉えるからであって、本来のサービスの概念は奉仕よりずっと広い意味で、相手をおもんばかりの相手のためになる行為ということらしいです。私の職業タウンページを見ていますと、一番下の欄に私の職業又は私の職業奉仕の考え方を記入する欄がありました。後日それぞれにお配りしますので更新があれば追記いただき、未提出の方は記入いただき、職業奉仕月間は過ぎましたが、今一度職業奉仕について考えをまとめて頂く機会になればと思います。

炉辺報告

青少年奉仕 近藤理事



職業奉仕同様に平成30年1月19日(金)18:30より、江坂のオー・ガラージュにおいて青少年奉仕の炉辺談話を行いました。合計16名出席の中、8名を2班に分けて実施いたしました。

出席者は荻田会長、井伊パスト会長、本田会員、長屋会員、木田会員、枚本会員、木下会員、近藤の計8名

議題1)現在の青少年に不足していると思われる、性格や行動内容やスキル等、今後の青少年に是非有った方が良くと思われるもの。

回答①. スマートフォンやパソコンから簡単に情報が取れる為に依存しすぎ、情報過多の状態で見定めにくい。

②. 遊びが屋外から屋内、スポーツからテレビゲーム、多人数から個人または機械相手の遊びの比率が高く、機械とのコミュニケーションは上手だが、人との

コミュニケーションが上手とは思えない。

議題2)今後の青少年奉仕事業内容に関して提案をお願い致します。

回答①. 当クラブにはローターアクトクラブ(RAC)が無いが、親クラブの吹田ロータリークラブや子クラブの江坂ローラリークラブが提唱している比較的年齢に近いRACを有効に使い共同事業を行うようにした方が良い。

②. 委員長が単年度では中身の濃い活動や、新しい事業活動を試みる場合に短い為、2年任期が無理であれば、委員長を早めに決め現委員長と次期委員長が同時に活動をすれば、中身の濃い事業活動が継続出来ると思われる。

議題3)他の奉仕委員会活動との共同事業化を増加に対して、ご意見をお願いします。

回答. 青少年奉仕活動は、対象が青少年に限定されているが、他の4大奉仕とリンクする内容が多い為、共同事業をベースに推進すれば、相乗効果が発揮され労力や予算面を考えても中身の濃い有効な事業活動が出来ると思われる。

以上